

Richtenberg lief in den Mai

Sportlich ging es gestern in Richtenberg zu. Mit seinem 1. See-Mai(l)en-Lauf hat sich das Städtchen einen neuen Höhepunkt geschaffen. „Andere haben Brückenmarathon oder Karl-Krull-Gedenklauf, wir haben jetzt unseren Lauf um den See“, hatte Vize-Bürgermeister Raimond Machotta verkündet. Dafür zogen die Laufgruppe, Sport-, Karnevalsverein und Feuerwehr an einem Strang und stellten ein Spektakel für Bambini, Junioren und Erwachsene auf die Beine mit Strecken ab einer dreiviertel bis zu vier Seemeilen. Über 40 Sportler aus Richtenberg, den Gemeinden und Stralsund wurden nicht enttäuscht. Bei Sonnenschein und starkem Wind ging's überwiegend auf asphaltierten Radwegen am Seeufer entlang. Diesmal war noch eine Wende unterhalb des alten Franzburger Gymnasiums eingebaut. In den nächsten Jahren, wenn der Radweg geschlossen ist, soll die Strecke rund um den See führen. Dass 2013 wieder ein Startschuss fällt, daran herrschte gestern kein Zweifel. Vielleicht mit mehr Beteiligung. Die engagierten Organisatoren haben's verdient.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 2. Mai 2012